

Septembre 2012

[Accueil](#) > [Politique](#) > [Villes et régions](#) > [Des infrastructures mal en point](#)

Des infrastructures mal en point

La moitié des routes municipales du Canada sont dans un piètre état

Amélie Daoust-Boisvert 12 septembre 2012 [Villes et régions](#)



Photo : Jacques Nadeau - Le Devoir

Des villes comme Montréal et Québec, plus âgées, sont particulièrement touchées par le vieillissement des infrastructures routières.



Dr. Guy Felio, Chef de projet,
chercheur principal, auteur

À RETENIR

[Voir les résultats de l'enquête de la FCM](#)

La moitié des routes municipales sont en mauvais état. Deux installations de traitement des eaux usées sur dix nécessitent de sérieux travaux. Le tiers des

conduites d'eau aussi. La facture sera salée demain, avertit la Fédération canadienne des municipalités (FCM), qui dévoilait hier les résultats d'une enquête menée auprès de 123 villes, d'un océan à l'autre, en 2009-2010.

« Ça vient confirmer ce qu'on savait un peu tous », a dit le vice-président de la FCM, Claude Dauphin, en conférence de presse mardi.

Selon lui, des villes comme Montréal et Québec, plus âgées, sont particulièrement touchées par le vieillissement des infrastructures. « Ça vient confirmer, chiffres à l'appui, ce que nous pensions. Ce sera utile pour les décideurs qui auront à restaurer toutes ces infrastructures. »